

**Kleine Anfrage**

der Abgeordneten  
**Anette Moesta (CDU)**

**Umsetzungsstand zur Telematik-Infrastruktur (TI) in Pflegeeinrichtungen in Rheinland-Pfalz**

Die Anbindung der Pflegeeinrichtungen an die Telematik-Infrastruktur (TI) ist bundesweit gesetzlich vorgesehen. Ab dem 1. Juli 2025 sind stationäre und ambulante Pflegeeinrichtungen verpflichtet, angeschlossen zu sein.

Ich frage die Landesregierung:

1. Wie viele stationäre und ambulante Pflegeeinrichtungen in Rheinland-Pfalz sind nach Kenntnis der Landesregierung derzeit an die Telematik-Infrastruktur angebunden?
2. Welche Unterstützung bietet das Land Rheinland-Pfalz den Pflegeeinrichtungen bei der Einführung der TI (fachlich, technisch, finanziell)?
3. Gibt es eine landesseitige Koordination oder ein Monitoring des TI-Umsetzungsstandes in Pflegeeinrichtungen?
4. Welche Erkenntnisse liegen der Landesregierung über mögliche Verzögerungen oder Hemmnisse bei der TI-Anbindung in Rheinland-Pfalz vor?
5. Welche Folgen sieht die Landesregierung für Einrichtungen in Rheinland-Pfalz, die die Anbindung bis zum 1. Juli 2025 nicht umsetzen konnten?



Anette Moesta  
Landtagsabgeordnete